

Absender:

Leverkusener Jugendforum

An:

18
17
13
Den Rat der Stadt Leverkusen
Stadt Leverkusen

Postfach 10 11 40

51311 Leverkusen

Betreff: Umgestaltung des Geländes der Auermühle

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir, das Jugendforum Leverkusen, finden es sehr schade, dass die Auermühle geschlossen wird. Stattdessen soll dort eine Wohnsiedlung entstehen, inklusive Kindertagesstätte und einer großen Grünfläche.

Da damit die Möglichkeit für die Jugendlichen wegfällt, sich nachmittags in der Auermühle zu treffen, würden wir uns gerne an der Gestaltung dieser Grünflächen beteiligen.

Wir haben im Sommer 2012 an einem Workshop bei der neuen Bahnstadt Opladen teilgenommen, bei welchen wir Designvorschläge für die Außenanlage äußern konnten. Diese wurden auch in die Planung mit einbezogen.

Über so etwas in der Art würden wir uns auch dort freuen, um einen Ersatz für den fehlenden Treffpunkt „Auermühle“ zu bieten.

Wir bitten um eine Rückmeldung, ob dies im Bereich des Möglichen liegt.

Mit freundlichen Grüßen,

Das Leverkusener Jugendforum

Mona Adler, 1. Vorsitzende